

Cuitláhuac con hoteleros de Costa Esmeralda



COSTA ESMERALDA.- El gobernador electo de Veracruz, Cuitláhuac García Jiménez sostuvo una reunión con empresarios hoteleros y restauranteros de la región de Costa Esmeralda para proponer un proyecto que mejorará la infraestructura carretera y los servicios como parte de la agenda nacional turística. Lo acompaña el empresario Roberto Sánchez Escalante.

ECOS DEL GOLFO



RICARDO AHUED BARDAHUIL ANILÚ INGRAM VALLINES

El Senador **Ricardo Ahued Bardahuil**, participa en la terna con otros dos senadores de Morena, José Narro y Alejandro Armenta, quienes se perfilan para ocupar la **Comisión de Hacienda y Crédito Público**, una de las de mayor importancia en la Cámara alta. El senador Ricardo Ahued,

PASE A LA 12



ERIKA AYALA RÍOS

FABIAN SARTORIUS DOMÍNGUEZ



Excelente lugar para eventos sociales. Se sirven banquetes



01 296 962 13 28

Junto a la gasolinera Los Cedros carretera nacional Cardel – Nautla.

Exquisitos platillos de la cocina mexicana, carnes, mariscos, bebidas importadas y del país.

EL MEJOR RESTAURANT DE CARDEL, VISÍTENOS

MIRSA®

Sistemas de Riego

Tramitación de Apoyos

SAGARPA - CONAGUA-FIRA-FINANCIERA NACIONAL

- *ELABORACIÓN DE PROYECTOS E INSTALACIÓN
- *RIEGO AGRÍCOLA Y RESIDENCIAL
- *AUTOMATIZACIÓN
- *ELECTRIFICACIÓN Y EQUIPAMIENTO DE POZOS

MATRIZ CARDEL
Venustiano Carranza Pte #39
Cd: Cardel Veracruz
Tel: 296 96 2 81 82

SUCURSALES:
- COTAXTLA- SOLEDAD DE DOBLADO
- TIERRA BLANCA-ACTOPAN

Bitácora

DEL GOLFO

0122 88 18 89 98
CEL. 2281 58 77 38 23 DE SEPTIEMBRE DE 2018
bitacoradelgolfo@yahoo.com.mx

Ciudad Cardel Directora: Rosa María Galindo Castañeda **944**
Subdirector: Víctor Olivares Galindo



CEMPOALA.- La cabalgata cívica que da marco a las fiestas patrias, este año fue muy entusiasta al recorrer varias localidades aledañas donde el pasado 16 de septiembre, cientos de personas presenciaron el desfile de los cabalgantes en las comunidades de Mata Verde, El Zapotito, Despoblado, Real del Oro, La Gloria y principalmente en la zona urbana de Cempoala.

88 Aniversario Luctuoso de Úrsulo Galván Reyes

URSULO GALVAN.- Al conmemorarse el 88 aniversario luctuoso de Ursulo Galván Reyes, autoridades y campesinos del ejido que lleva el nombre de este prócer agrario, rindieron un homenaje al fundador de la Liga de Comunidades Agrarias y Sindicatos Campesinos de la CNC.



Héctor Medina, presidente del Comisariado Ejidal de Úrsulo Galván, a nombre de sus compañeros dio la bienvenida a los asistentes y junto con el líder cañero Armando Carrillo Casas y otro orador representante del Ayuntamiento, resaltaron la figura del prócer agrario, del que se sienten orgullosos del hombre que dedicó su vida a defender la tierra para los verdaderos campesinos a través de institución del ejido, por eso nunca dejarán de rendir el homenaje al más alto representante de la lucha agraria en el estado de Veracruz.

Posteriormente frente al busto de Ursulo Galván Reyes, en el parque central, depositaron los galvanenses la ofrenda floral y Guardia de Honor.

Entre los presentes. Francisco Javier González, representante del gobernador electo Cuitláhuac García Jiménez; Benjamín Rivera Mendoza y Félix Viveros Cervantes.

EL ESPEJO DEL HOMBRE

TERCERA EDICIÓN



Germán Chelala Barradas, hombre sencillo y entusiasta que nació en ciudad Cardel, Ver.; es compositor y un escritor muy activo y se considera aventurero y solidario, siempre ofreciendo su amistad a todo el mundo, llevando como bandera, el amor al prójimo.

Es por eso que lleva ya la tercera edición de su libro "El espejo del hombre, en donde describe a su natal ciudad Cardel, como tierra de gente honesta y trabajadora.

En su libro ha recopilado
PENSAMIENTOS-REFLEXIONES.
VIVENCIAS-SENTENCIAS-CRITICA
MEDITACIÓN Y POESÍA

Con ello, pretende que el hombre se vea reflejado en pensamientos positivos, para que nunca decline en buscar la felicidad, la cual, GERMAN CHELALA BARRADAS, considera que se logra "venciendo con las buenas acciones y la palabra".

"Muchas veces los males que nos llegan, son el resultado de pensamientos y acciones y equivocadas".

El Libro ha gustado mucho principalmente entre los amigos y paisanos de don Germán Chelala, porque en cada composición de canciones y, de unos años a la fecha, sus ediciones del libro que sirve para la meditación y el sano entretenimiento pero como meta fundamental es la recreación de la mente y el espíritu.

NOTA: Hace unos días en un encuentro con nuestro amigo Germán Chelala, en el restauran Las Palmas del Hotel Bienvenido, luego de amena charla, nos obsequió y autografió su libro: El espejo del Hombre.

Fotos : Víctor Bitácora O. Galindo

Pronto la Feria del Pescador en la Barra de Chachalacas

URSULO GALVAN.- Se hacen ya preparativos para llevar a cabo la Feria del Pescador en la Barra de Chachalacas, próximamente en el mes de noviembre, informó Gregorio Alarcón Frías, Presidente de la Junta de Mejoras de ese lugar. Este año se espera que haya en el programa a realizar, innovaciones que le den realce a este evento que ya se ha realizado anteriormente.



A lo grande Fabián Sartorius da su primer Grito en un espectacular ambiente

***Más de mil personas asistieron a dar el Grito de Independencia**



PUENTE NACIONAL.- Ante más de mil almas el presidente municipal de Puente Nacional, Fabián Sartorius Domínguez, da su primer Grito de Independencia.

Fue todo un espectáculo que comenzó desde la tarde noche con ambiente ranchero, números musicales folklóricos, show en vivo, ante un impresionante escenario adornado con reliquias que nuestros antepasados usaron para su vida cotidiana.

En punto de las 10:35 PM el presidente municipal, el cuerpo edilicio y familiares arribaron al lugar para dar el grito que conmemoró el 208 aniversario de la independencia nacional.

Posteriormente una gama de juegos pirotécnicos iluminó el lugar y un sabor inigualable puso a bailar a los asistentes con el grupo la Descarga.

Fue así como a lo GRANDE se da el primer grito de independencia en esta administración que celebró a los héroes que nos dieron Patria y Libertad y que continuará "Trabajando con fuerza".

Alumnos de 29 escuelas primarias, se benefician con la entrega de Uniformes en Puente Nacional

PUENTE NACIONAL.- El pasado 6 de agosto inició la entrega de uniformes escolares donde el presidente municipal, realizó una gira de trabajo por todo el municipio que durará 4 días para visitar todas las escuelas primarias para este programa denominado "El primer uniforme".

Hoy inició a temprana hora en la comunidad El Palmar, luego visitó Cabezas, Casa Blanca, Tamarindo y Chichicaxtle, para continuar mañana por la zona más alejada del municipio.

Fabián Sartorius Domínguez, declaró que esta acción de su gobierno municipal, ha sido bien vista por la ciudadanía por el gran sentido social que representa, ya que se benefician 29 escuelas y 1, 575 alumnos de primarias.



Simulacro de sismo en el CBTa 17, conmemorando el 19 de septiembre

***Participaron 837 alumnos y 84 de personal docente y administrativo**



Todos los participantes fueron exhortados a manifestar el instinto de conservación para la evacuación, búsqueda y rescate, combate contra incendios y primeros auxilios, pero sobre todo, que el programa interno de Protección Civil del plantel a través de las brigadas ya conformadas en el CBta 17, tengan presente que hay que mejorar los resultados poniendo mayor atención a las recomendaciones del protocolo.

Los sismos en México del 19 de septiembre de 1985 y 2017 marcan precedente para llevar a cabo la

URSULO GALVAN.- El pasado 19 de septiembre se realizó en el CBta 17 "Ursulo Galván Reyes", el simulacro de sismo donde estuvieron presentes las autoridades de Protección Civil del ayuntamiento de Ursulo Galván, donde 837 alumnos, más 84, entre personal docente y administrativos de este plantel, todos bajo la supervisión del director Luis Enrique Rivera Delgado, el subdirector administrativo Daniel Rolando Martínez Torres y el subdirector académico Víctor Manuel Rivera Avila.

prevención de desastres naturales, con eventos programados con motivo del aniversario de los sismos: con el puño en alto de cada asistente, como símbolo de recordatorio de las víctimas, el minuto de silencio y el simulacro a las 13:16 horas, simultáneamente en todo el país.

La coordinación del simulacro de este 19 de septiembre 2018, estuvo a cargo de la dirección del CBta 17, con el apoyo de Protección Civil al mando de José Manuel Hernández de la Hoz, Seguridad Pública, base Ursulo Galván, con el comandante Juan Carlos Jiménez Rodríguez; Fuerza Civil, base Playa de Chachalacas y Cruz Roja, así como Bomberos de ciudad Cardel.



Luego de las actividades de evacuación el director Luis Enrique Rivera Delgado, indicó que en resumen, que este tipo de ejercicio que instruye la Secretaría de Educación Pública a los planteles federales, tendrá que mejorar para la próxima vez para hacer más práctica esta acción, que los alumnos participen con más interés para cuando haya un evento de sismo verdadero, puedan batir el récord de evacuación que este año fue de 5 minutos para disminuirlo a 3 minutos, pero principalmente hacer de los simulacros una cultura de prevención.



XII Jornada de Transparencia y Rendición de cuentas en el CBTa17

*El director Luis Enrique Rivera Delgado, dio informe de resultados

*Eficacia administrativa en el CBTa 17: Enrique Pérez Altamirano



URSULOGALVAN.- Educación de calidad e importantes logros de todos los participantes como directivos, administrativos y alumnos se dieron a conocer en la XII Jornada de Transparencia y Rendición de cuentas en el CBTa 17 “UrsuloGalván Reyes”, donde el director Luis Enrique Rivera Delgado, de manera didáctica y entendible explicó de toda la actividad de un año fructífero y excelente.

Frente a un nutrido auditorio de docentes, alumnos y autoridades del municipio de Ursulo Galván y de los municipios vecinos donde el CBTa 17 tiene vinculación, el director Luis Enrique Rivera Delgado, dio un informe detallado de lo realizado como institución educativa media superior y sobre todo, de resultados de todo el esfuerzo conjunto del CBTa 17.



Rivera Delgado destacó que el objetivo de este ejercicio de transparencia y rendición de cuentas, es un derecho y una obligación de quienes dirigen instituciones educativas y para dar cumplimiento a este lineamiento de la Ley federal de Educación, los directores de los planteles de la SEP, deben comparecer de manera pública a rendir el informe de logros, avances, retos, desarrollo académico, indicadores académicos y recursos disponibles para alcanzar sus objetivos y mejorar sus resultados.

Y la Misión, “ofertar un sistema educativos de calidad que garantice la formación humana con un enfoque sustentable en el sector agropecuario”.

En voz del ingeniero Enrique Pérez Altamirano, representante de la Unidad de Educación Media Superior Tecnológica Agropecuaria y Ciencias del Mar, hizo el reconocimiento a esta Rendición de Cuentas del CBTa 17, a la que calificó de “excelente” en eficacia y eficiencia, resaltando épocas en que se dieron efectos de conminar a los servidores públicos a desempeñarse con honestidad y honradez, resaltando las figuras de Benito Juárez y Adolfo Ruíz Cortines, quienes en su tiempo como presidentes de México, sentaron bases y exhortos para la conducta de los funcionarios en los cargos administrativos.

Felicitó a todo el sistema CBTa 17, por los logros obtenidos en el ejercicio 2017 – 2018, porque han vencido los retos y han obtenido importantes avances académicos, así como destacamiento en actividades deportivas y culturales.

A este evento asistieron distinguidos invitados, entre ellos la licenciada Alicia Colot Villarreal, enlace de la SEM; el alcalde de La Antigua, José Cruz Lagunes Sánchez y representantes de la DGETA.

Todos somos “CBTa 17”.



Premiación al personal administrativo del CBTa 17, les otorgado el Permío Nacional en antigüedad en el servicio público por 10 años de servicio para Mario Arenas Morales, Benito Martínez Martínez, por servicio social; Damaris Mejía López, Alonso Moreno Cortés, Miguel Ángel Pérez Sánchez, por 20 años de servicio; Ana Lilia Montes, por treinta años de servicio y al maestro Nereo Martínez Cervantes.

Designa el Alcalde Enrique Benítez Avila, secretaria y tesorero en Úrsulo Galván



URSULO GALVAN.— En reunión o Sesión de Cabildo celebrada el pasado 5 de septiembre ante el notario público No. 25 Guillermo Herrera, mismo que señaló que no intervendría en los asuntos y sólo tomó nota del transcurso de la sesión correspondiente.

Los ediles a excepción del alcalde Enrique Benítez, dejaron asentado ante el Notario público que ésta no fue sesión de Cabildo por algunas inconsistencias, que mencionó el regidor segundo Eugenio Mendoza.

En este contexto el alcalde Enrique Benítez Avila, haciendo uso de su facultad para efectuar cambios en la secretaria del Ayuntamiento y en la Tesorería, designó a la licenciada Verónica Villegas Barradas como secretaria del Ayuntamiento y al LAE Oscar Viveros Hernández, como tesorero municipal respectivamente, en el municipio de Ursulo Galván.



Ese mismo día que se dieron los nombramientos con el rechazo de los demás ediles y ante el Notario público Guillermo Herrera, síndica y regidores manifestaron su inconformidad por la destitución de la contadora Yadira Jacobo Amaya como tesorera y del ciudadano Alberto Moctezuma, como secretario del Ayuntamiento.

No obstante para el acta que elaboró el Notario Público la regidora tercera Mitzhy Pahola Morales Alarcón, pidió que se asentara que fue insultada por la gente que acudió en apoyo del alcalde, el regidor primero, mostró desacuerdo en todo y la síndico municipal Norma Alicia Herrera Mejía, también mostró desacuerdo por la remoción del secretario y tesorera municipal.

Luego de acompañar a los nuevos funcionarios a la entrega de las oficinas correspondientes, el presidente municipal de Úrsulo Galván, Enrique Benítez Ávila, dijo

contar con el apoyo del gobernador Miguel Ángel Yunes Linares y la encomienda de poner orden, y para que esto no siga pasando, señaló que los cambios efectuados en áreas del ayuntamiento, habrá verdaderos avances, que “los cambios” obedecieron por desacato a sus órdenes por parte de los destituidos pero ante cuestionamientos de reporteros, asegura que habrá una auditoria del ORFIS.

En cuanto a acciones de nepotismo que reclama la ciudadanía, el alcalde Enrique Benítez Avila, dijo que el contralor y un muchacho de limpia pública, ya renunciaron, también otras personas con parentesco con ediles, también, incluso dijo que pueden checar el total del personal deslindando su responsabilidad en este momento porque indicó, que cuando se incorporó a laborar, la nómina ya estaba puesta.



URSULO GALVAN.— *Ante medios de comunicación, el alcalde Enrique Benítez Ávila, destacó que cuenta con el apoyo del gobernador Miguel Ángel Yunes Linares y se comprometió a trabajar y a impulsar las obras programadas para este año, así como a evitar que haya conflicto de las partes, convocando a unir esfuerzos.*

En otro contexto el Notario No. 25 de Boca del Río, Guillermo Herrera, declaró que fue contratado por el alcalde para dar fe de todo lo acontecido en la reunión o sesión en la sala de Cabildos y todo queda documentado para los efectos legales que haya lugar.

En tanto que el asesor jurídico del alcalde, el licenciado Juan Martínez Sánchez, dijo que los derechos políticos del Alberto Moctezuma, como suplente del alcalde Enrique Benítez, quedan a salvo, su destitución del cargo de Secretario del ayuntamiento es en base a que no debe estar en nómina, pero la suplencia que es de elección popular, queda intacta.

Cuitláhuac García, acompañó a dar el Grito de Independencia en Emiliano Zapata



Nacional, mientras en la explanada la gente disfrutó de un show con un comediante y cantantes de ranchero.

DOS RÍOS, Mpio. de Emiliano Zapata.- En medio del fervor patrio, la noche del 15 de septiembre el gobernador electo, Cuitláhuac García Jiménez, dio el Grito de Independencia, ante cientos de emilianozapatenses que lo recibieron en el palacio municipal.

Ahí desde el balcón central acompañó al alcalde Jorge Mier Acólt, quien proclamó la arenga de la Independencia

Cuitláhuac, una vez concluido el protocolo del Grito, asistió al baile popular en el salón social, acompañado del futuro Secretario Eric Cisneros Burgos, el senador Ricardo Ahued y de las diputadas electas Ana Mirian Ferráez, Mary López Callejas y Claudia Téllez Espinoza, del Dip. Zenyazen Roberto Escobar García y Leo Herrera.



DOS RÍOS.- La diputada electa por el Distrito de Xalapa-Urbano Ana Mirian Ferráez, y Leo Herrera, acompañaron al gobernador electo Cuitláhuac García Jiménez.



Primera Afiliación Indígena del estado de Veracruz



ALBORADA, Mpio. de Emiliano Zapata.- El pasado 9 de septiembre se llevó a cabo la Primera Afiliación Indígena del estado de Veracruz, encabezado por el Gobernador Nacional Indígena, Hipólito Arriaga Pote, teniendo como Anfitrión Juan Ronzón Hernández, donde se contó con la presencia del gobernador estatal Ignacio Romero López, así como sus homólogos de Morelos y Puebla, Mariano Sopeña González y Williams Contreras Martínez respectivamente.



ALBORADA.- El gobernador Indígena del estado de Veracruz Ignacio Romero López posa con Juan Ronzón, Jefe de Bastón de Mando del zona Centro, con jurisdicción de 9 municipios, entre ellos Emiliano Zapata, Xalapa, Alto Lucero, Ursulo Galván, La Antigua, Apazapan y Jalcomulco, entre otros.



El presidium de la jornada de afiliación de ciudadanos con la organización Gubernatura Indígena. Entre los presentes el contador Israel Cruz Laureano, integrante de la Gubernatura Indígena del estado de Veracruz.

A este evento asistieron más de 1000 veracruzanos de pueblos originarios, así como dirigentes de organizaciones civiles, maestros y activistas de distintos estratos sociales.

Se informó a todos los asistentes los beneficios de la acreditación a la gubernatura Nacional Indígena, tales como los proyectos de desarrollo social que hoy en día ya son una realidad, con la creación del primer hospital de especialidades médicas a nivel nacional por parte de la Gubernatura Indígena del estado de Veracruz, el cual será instalado en El Chico, municipio de Emiliano Zapata el primero de muchas acciones favorables para nuestros pueblos originarios.



ALBORADA.- El gobernador nacional indígena Hipólito Arriaga Pote con Hilda Salazar Jiménez.



ALBORADA.- Se llevó a cabo la firma de convenio de colaboración con el Movimiento Educación por la Paz, encabezado por el Dr. Eduardo Carreón Muñoz, con el Gobernador Nacional Indígena Hipólito Arriaga Pote y su homólogo de Veracruz, Ignacio Romero López.

Inolvidable noche mexicana en Actopan

**Paulino Domínguez, dio el Grito de Independencia*

ACTOPAN.- Los actopeños vivieron el pasado 15 de septiembre, una inolvidable noche mexicana y unieron sus voces para gritar juntos ¡Viva México! . Al recordar a los héroes que lucharon por la Patria y Libertad.

El Alcalde José Paulino Domínguez Sánchez, acompañado de autoridades municipales y demás funcionarios del ayuntamiento, realizaron los honores a la Bandera y posteriormente dieron el tradicional Grito de Independencia.

Acompañado de miles de voces, el alcalde de Actopan pronunció la arenga de los héroes de la Independencia de 1810.



¡Vivan los hombres que nos dieron Patria y Libertad! ¡Viva Hidalgo! ¡Viva Morelos! ¡Viva Josefa Ortiz de Domínguez! ¡Viva Allende! ¡Viva Aldama y Matamoros! ¡Viva Actopan! ¡Viva México! ¡Viva México! ¡Viva México!

En tanto que en el parque Morelos frente al Palacio municipal, miles de personas disfrutaron de un espectáculo folklórico con mariachis y cantantes de rancho y con mucha alegría vivieron la verbena en honor de las fiestas patrias.



CD. DE MEXICO.- El alcalde José Paulino Domínguez Sánchez, en reunión de trabajo en la Cámara de Senadores (Cd. de México) con la Senadora Indira Rosales San Román, para la gestión de proyectos y apoyos en la mejora del municipio Actopan. “Con Cercanía-Trabajo-Honestidad el cambio sigue”.



VERACRUZ.- El alcalde de Actopan, José Paulino Domínguez Sánchez, con el gobernador Miguel Ángel Yunes Linares, acompaña el contador Pedro Benítez Domínguez y distinguidos amigos.

Primer Aniversario de la Página Web, bitacoradelgolfo.com

Hace un año, lanzamos las primeras inserciones de nuestra página web www.bitacoradelgolfo.com y hoy (20 de septiembre), celebramos este Primer Aniversario con mucha alegría con nuestros amigos y lectores.

Pero quizás, una de las cosas más importantes, ha sido ver cómo este año, a pesar de que aún somos una web recién nacida. Un año es muy poco tiempo de vida así que esperamos que lo que resta de este año 2018 y los años venideros nos permitan crecer mucho más.

Al igual que en otras iniciativas de BITACORA DEL GOLFO, tanto en redes sociales como en la revista impresa, nos alegra saber que nuestro sistema de comunicación digital ha tenido muy buena aceptación y que es de utilidad para muchos grupos y comunidades en nuestro radio de acción.

Bitácora del Golfo se pensó como un proyecto que acompañara a la gente en el camino de la información y la libertad y que en las comunidades rurales y urbanas de la costa del Golfo hubiera un medio de conexión y vinculación.

Creemos que es fundamental que los medios comunitarios y alternativos entiendan la importancia política de usar tecnologías que difundan y trabajen por la sociedad, por eso seguimos en edición escrita y ahora en digital.

Durante este año, obviamente lo que se ha producido en artículos, información y anuncios que hemos publicado diariamente en nuestra página y redes sociales, los primeros meses fueron de experimento pero conforme ha pasado el tiempo, tenemos certeza en el éxito y acogida ha tenido nuestra página web.

Un año de distancia habla de una historia en digital en conjunto, compartida por muchos de nuestros lectores que siguen visitando este espacio que les pertenece y otros nos acompañan desde el recuerdo y el espíritu marcándonos la importancia de seguir sosteniendo con responsabilidad el valor que tiene este medio.

Los que somos parte de esta querida institución, lo hacemos con mucha pasión y entrega, sobre todo Víctor Olivares Galindo como subdirector y heredero de este sistema en el que le imprime talento y vocación; es de



agradecerse el apoyo técnico de nuestro diseñador Gaudencio Reyes González y de la empresa SINERGIA DIGITAL que dirige el licenciado Francisco Sánchez y sólo basta transitar por nuestra zona de influencia para escuchar desde distintos lugares, las voces de muchas personas que parecen seguirnos para decirnos que no estamos solos y que nuestra labor es bien vista, porque promueve la libertad y el acceso al conocimiento entre la sociedad civil.

Nuestro agradecimiento de Víctor y mío, es infinito, por eso reiteramos: Muchas Gracias queridos lectores, seguidores y amigos,

#Somosbitacoradelgolfo

NOTA: Nuestras estadísticas son favorables a un año de difusión con 68% de visitantes a nuestra página en el país y 32% en el extranjero, mayor demanda en Estados Unidos, sigue Canadá y tercer lugar España, cuarto Irlanda y un restante en otros países

1er.
ANIVERSARIO
de nuestra página web:
www.bitacoradelgolfo.com

Bitácora
DEL GOLFO

¡Gracias!

 @bitacoragolfo
  Bitácora del Golfo

 bitacoradelgolfo@yahoo.com.mx

Lucida Cabalgata Cívica en Cempoala

**Es tradición con motivo de las fiestas patrias*



CEMPOALA.- Irving Domínguez Cervantes, presidente del comité organizador de la Cabalgata Cívica de Cempoala 2018, al finalizar el recorrido en una ruta por Mata Verde, El Zapotito, Despoblado, Real del Oro, La Gloria y Cempoala, se congratuló con los demás participantes, al haber realizado una vez más, esta cabalgata que tiene una referencia de unos 40 años para la conmemoración del 16 de septiembre con motivo del inicio de la Independencia Nacional.

Irving Domínguez, dijo que la participación fue entusiasta gracias a la convocatoria de los anfitriones logrando que unos 100 jinetes realizaran el recorrido de la cabalgata de septiembre que no es tan numerosa como la de la fiesta patronal del 19 de marzo donde llegan jinetes de varios municipios del estado de Veracruz.

Agregó que la cabalgata cívica que da marco a las fiestas patrias, no es tan grande debido a que en las localidades aledañas cabalgan en sus lugares de origen, pero el pasado 16 de septiembre, cientos de personas presenciaron el desfile de los cabalgantes en las mencionadas comunidades y principalmente en Cempoala.

Integran el Comité Organizador: Irving Domínguez Cervantes, presidente, José Antonio Montero Domínguez,



secretario y Luis Peña, tesorero que junto con otras 15 personas realizan este evento; entre los participante el Ingeniero Efrén Domínguez Ávila, Marco Domínguez Ávila, Lupita Utrera, Paola Montero Grajales, Delia Márquez de la Rivera y José Cruz Lagunes Ronzon, entre otros.



CEMPOALA.- *Jair Vela, Paola Montero Grajales y José Antonio Montero Domínguez, en la cabalgata cívica Cempoala 2018.*



CEMPOALA.- *Cirenio Montero Colorado y Maximiliano Cortés Domínguez, posan con el presidente del comité organizador Irving Domínguez Cervantes.*



CEMPOALA.- *Irving Domínguez Cervantes, presidente del comité organizador, declaró que esta cabalgata cívica hace que la camaradería de los cabalgantes se manifieste en el marco de las fiestas patrias.*



CASA DE EMPEÑO
ORO MEX
CASA DE EMPEÑO

MAS \$ POR SUS PRENDAS Y MENOS INTERESES

\$\$\$\$\$

Oro, 18, 14 10 k. Estereos, DVD's, Televisiones, Celulares, Cámaras Digitales.

"COMPRAMOS PEDACERIA DE ORO, EL MEJOR PRECIO DEL MERCADO"

\$\$\$\$\$

CALLE PEDRO HDEZ. NO. 14
TEL. 296 97 1 88 68
ZEMPOALA VER.

CALLE CONSTITUCION NO. 83-1
TEL. 96 2 67 20
URSULO GALVAN



EL Vigía

Restaurant Campestre

MARISCOS, PESCADOS Y CARNES

ESTAMOS EN: CARRETERA FEDERAL XALAPA-VERACRUZ, ANTES DE RINCONADA, PASANDO LA CASETA DE COBRO DE PLAN DEL RIO.



RENTA DE: CABALLOS, CUATRIMOTOS Y BICICLETAS

ECOS..... VIENE DE LA 1



CLAUDIA TELLO ESPINOZA

El Senador **Ricardo Ahued Bardahuil**, participa en la terna con otros dos senadores de Morena, José Narro y Alejandro Armenta, quienes se perfilan para ocupar la **Comisión de Hacienda y Crédito Público**, una de las de mayor importancia en la Cámara alta. El senador **Ricardo Ahued**, es confiable para ese cargo que ya ocupó un distinguido veracruzano como **Pepe Yunes**.... En tanto que la diputada **Anilú Ingram Vallines** fue nombrada **vicecoordinadora del Grupo Parlamentario** del Partido Revolucionario Institucional (**PRI**) en la LXIV Legislatura Federal, **la cual es liderada por el Diputado René Juárez Cisneros**. Desde luego que es una distinción esa encomienda, que la **diputada Anilu Ingram**, valora por su importancia y en ese sentido, reiteró que va trabajar e impulsar **una agenda social**, que beneficie a **las familias de Veracruz y de México**.....A partir de los primeros días de noviembre ya estarán instalando la próxima Legislatura del Estado, **donde la diputada electa Erika Ayala Ríos**, lucha por **ser la coordinadora del Grupo Parlamentario del PRI que será de 3 diputados plurinominales como Juan Carlos Molina Palacios**, ella y la otra diputación está en **veremos**, si es para **una líder de Antorcha Campesina** o para **Jorge Moreno Salinas**, pero se comenta que **dada la cercanía de este señor**, con el diputado **Héctor Yunes y otra diputación es para una hija de Héctor**, como que **no puede llevarse todas la canicas**, porque los que se fueron a **sumarse a la campaña de Chiquiyunes**, son **hectoristas** y los pocos **diputados priistas** que van a llegar a la local, **también!!**.....La todavía diputada local **Daniela Guerrero Ceballos**, quien hizo **"ligera campaña por Morena"** en el Distrito 08 de **Xalapa-Rural** y ganó; pero por impugnación ante el **Tribunal Electoral**, no llegó a la curul y en cambio, **quien rindió protesta en la Cámara de Diputados** fue su suplente la profesora **Claudia Tello Espinoza**, misma que es menos conocida que **Daniela**, pero que **tarde o temprano se tendrá que poner al corriente y recorrer el Distrito 08**, para que **la conozcan los "electores"**. De entrada acompañó al gobernador electo **Cuitláhuac García Jiménez**, a la ceremonia del **Grito de Independencia en Dos Ríos**, cabecera municipal de **Emiliano Zapata** y donde pocos se dieron por enterados **"que por ahí andaba"** su diputada federal.... En cambio a **Mary López Callejas**, diputada local electa por el **Distrito 13-Emiliano Zapata**, le fue muy bien **"bailando a buen ritmo"** de un conjunto musical de **La Estanzuela**, nada menos que con el **Gobernador electo Cuitláhuac García Jiménez**, en cuyo video que publicamos en nuestra página de Facebook **alcanzó más de 16,300**



MARY LOPEZ CALLEJAS



HECTOR YUNES LANDA



JUAN CARLOS MOLINA PALACIOS

Sedesol federal presente en la Guardia de Honor



XALAPA.- La Delegación Federal de Desarrollo Social presidida por la Lic. Anabel Ponce Calderón, tuvo a su cargo la Guardia de Honor ante el monumento a Miguel Hidalgo y Costilla, en el parque Los Berros. La acompañaron funcionarios de la dependencia para depositar la ofrenda floral.